

Repunta desempleo en abril; llega a 5.4% (El Reforma 25/05/10)

Repunta desempleo en abril; llega a 5.4% (El Reforma 25/05/10) En febrero y marzo, la tasa mostró una tendencia descendente Gustavo de la Rosa Ciudad de México (25 mayo 2010).- Durante el mes de abril, la tasa de desempleo como proporción de la Población Económicamente Activa (PEA) fue de 5.4 por ciento, el dato implicó que la población desocupada se ubicara en 2 millones 496 mil personas, un incremento de 37 mil 580 personas respecto al mes anterior, señalan cifras de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). El mes de abril marca el repunte del desempleo, luego de que en febrero y marzo la tasa de desocupación mostró una tendencia descendente. Lo anterior se comprueba al realizar un comparativo mensual, cifras ajustadas muestran que en abril la tasa de desempleo fue de 5.53 por ciento, mientras que en marzo se ubicó en 4.95 por ciento, un incremento de 58 puntos base, lo que confirma su tendencia ascendente. Por género, el desempleo en los hombres disminuyó al pasar de 5.48 por ciento en abril de 2009, a 5.41 por ciento en el cuarto mes de este año; mientras que en el caso de las mujeres, éste aumentó de 4.88 por ciento a 5.43 por ciento durante el mismo periodo. Por otra parte, la población con empleo llegó a 94.58 por ciento de la PEA. De la población ocupada, 41.7 por ciento se desempeñó en los servicios, en el comercio trabajó 20.3 por ciento, mientras que en la industria manufacturera 15.2 por ciento y en la construcción 8.2 por ciento, el resto en otras actividades. Al interior de la población que cuenta con un empleo, la subocupación, es decir aquella con necesidad y disponibilidad para trabajar más horas que las que su actual trabajo reclama, llegó a 9.4 por ciento de la PEA.